



**„Durch die Straßen auf und nieder leuchten die Laternen wieder:
rote, gelbe, grüne, blaue, lieber Martin, komm und schaue!“**

Es war ein deutliches Ausrufezeichen für den Erhalt des Brauchtums: Am Wickrathberger Martinszug am **08. November 2013** beteiligten sich so viele Kinder und Erwachsene wie noch nie. Schätzungsweise 600 Personen schlossen sich unserer „St. Martina“ (Zinner) hoch zu Ross beim traditionellen Weg durch unser Dorf vorbei an vielen schön geschmückten und erleuchteten Fenstern an. Musikalisch bestens begleitet von den „Sunshine Bläsern“ und dem „1. Gerichhausener Reitercorps“ wand sich der singende und bunt leuchtende Lindwurm vom Kindergarten bis zum großen Martinsfeuer am Sportplatz, welches unsere Feuerwehr bestens kontrollierte.



Hier freute sich VHD-Vorsitzender **Karl-Heinz Reinhard** ganz besonders, die imposante Menge von kleinen und großen Martinsfreunden bei trockener Witterung zu begrüßen. Mit leuchtenden Augen lauschten die Kinder der von **Thomas Steinert** vorgetragenen Martinslegende und verfolgten die Mantelteilung vor den lodernden Flammen. Dank vieler Sponsoren und fleißiger Hände waren die insgesamt 140 Martinstützen wieder randvoll gepackt mit Leckereien. Der VHD-Vorstand bedankt sich ganz herzlich bei allen emsigen Helfern, die zu diesem rundum gelungenen Berger Martinsfest beigetragen haben.

